

GRAND CONSEIL NEUCHATELOIS

DFS

Numéro: 13.163

Date: 3 septembre 2013, 13h48

Type de proposition: Interpellation

Auteur-e-s: Théo Bregnard

Titre: Quelle égalité de traitement au sein d'HNe?

Depuis le début de l'année, le site de La Chaux-de-Fonds d'HNe a connu une véritable hémorragie avec la démission de 6 médecins-cadres, dont la moitié du service de médecine interne (3 sur 6). Si l'on s'étonne en particulier du manque de réaction suite au départ des deux premiers cadres de médecine interne, l'on est en droit d'attendre aujourd'hui une réaction rapide de la direction pour remplacer les départs annoncés et, surtout, éviter que ne se reproduisent de telles épidémies.

Si les réponses du Conseil d'administration et de la direction (lues au travers de la presse locale) semblent indiquer que l'ensemble des postes seront repourvus, nous restons plus sceptiques quant à leur volonté de prévenir ces départs. En effet, plusieurs sources évoquent des charges devenues insupportables et, plus grave, des inégalités de traitement entre les deux sites ayant plus ou moins directement contribué à ces départs. Ont été invoqués des écarts en matière de soutien administratif, de médecins assistants par lits, de charge globale de travail pour les cadres, des piquets plus nombreux, voire même des salaires différents...

Qu'entend mettre en œuvre le Conseil d'Etat pour:

- Éviter de nouveaux départs;
- S'assurer que les collaborateurs-trices ne s'épuisent pas au travail;
- Veiller à l'équité de traitement entre les sites et plus généralement entre les collaborateurs-trices;
- Renforcer une vision commune au sein d'HNe.

Signataire-s

BREGNARD	Théo
KONRAD	François
KAUFMANN	Laurent
PANTILLON	Veronika
DE LA REUSSILLE	Denis
DOCOURT DUCOMMUN	Martine
HIRSCHY	Gilbert
GIOVANNINI	Marina
HERRMANN	Patrick
LATRECHE	Souhaïl

LOCATELLI	Silvia
FRUTSCHI	André
ZIEGLER	Daniel
BEGUELIN	Mathieu